



DECLARATION D'IDENTITE & DE CONFORMITE AU MARQUAGE CE
DECLARATION OF IDENTITE & CONFORMITE TO CE MARQUAGE

La société NORD INOX déclare vendre le(s) produit(s) dans la liste ci-dessous en conformité avec le marquage CE des pays Européens.

NORD INOX declares that it sells the product in the list below in accordance with CE marking of European countries.

Référence Technique <i>Technical reference</i>	Référence NI <i>NI reference</i>	Description <i>Description</i>
GG30O20220	DGINFRI	DOMINO GAZ 2 FEUX INOX

Les directives appliquées sont :

The guidelines are:

Directive RoHS (2015/863/UE) du Parlement Européen et du Conseil, du 31 Mars 2015 sur la limitation de l'utilisation de certaines substances dans les équipements électroniques et électrique.

RoHS Directive (2015/863/EU) of the European Parliament and the Council, from 31 March 2015 on limiting the use of certain substances in electronic and electrical equipment.

Directive Basse Tension (2014/35/EU) du Parlement Européen et du Conseil, du 26 février 2014 concernant le rapprochement des législations des États membres relatives au matériel électrique destiné à être employé dans certaines limites de tension.

Low Tension Directive (2014/35/EU) European Parliament and Council of 26 February 2014 on the reconciliation of Member States' legislation on electrical equipment to be used within certain voltage limits.

EN 60335-1:2012 + A11:2014 + A13:2017

EN 60335-2-102 : 2016

Directive CEM (2014/30/EU) du Parlement Européen et du Conseil, du 26 février 2014 relative au rapprochement des législations des États membres relatives à la compatibilité électromagnétique.

EMC Directive (2014/30/EU) of the European Parliament and the Council, 26 february 2014 on the reconciliation of Member States' electromagnetic compatibility laws.

EN 55014-1:2017

EN 55014-2:2015

EN 61000-3-3:2013

Directive ErP (2009/125/CE) - Règlement 1275/2008 - Règlement 66/2014 sur les exigences d'écoconception pour veille et consommation d'énergie électrique des équipements ménagers électriques et électroniques.

ErP Directive (2009/125/EC) - Regulation 1275/2008 - Regulation 66/2014 on ecodesign requirements for electrical and electronic household energy monitoring and consumption.

Directive Appareils à Gaz (2016/426/CE) relative aux appareils à gaz.

Gas Devices Directive (2016/426/CE) for gas appliances.

EN 30-1-1:2008 + A3:2013

EN 30-2-1:2015

Fait à Lambersart, le 05/03/2020
M. Olivier DENIS, PDG de NORD INOX